

Passionné de course à pied, Guillaume Boudin s'est lancé un défi : disputer l'Ultra-Marathon de la Licorne en solitaire. Ce père de famille de 36 ans va parcourir le Maine-et-Loire, de Montsoreau à Saint-Florent-le-Vieil, pour faire connaître l'association Rêves et récolter des fonds pour les enfants gravement malades. Le coureur originaire de Corzé (49) se confie à Vitav avant cette épreuve solidaire qui se déroulera le samedi 3 avril 2021.

« En disputant cette course, je vais aider des enfants hospitalisés à réaliser leur rêve »

Comment avez-vous débuté la course a pied ?

J'ai commencé à courir il y a un peu plus de trois ans. De base, je pratiquais le vélo. Je me suis donc tourné vers la course à pied pour compléter mes entraînements. Au final, je suis tombé amoureux de cette discipline. Après mon premier trail en 2018, j'ai enchaîné les petites compétitions pour progresser et continuer à courir par la suite.



Le samedi 3 avril 2021, vous disputez l'Ultra-Marathon de la Licorne en solo au profit de Rêves. Pouvez-vous présenter cette association ?

Rêves a pour but de réaliser les rêves des enfants gravement malades pour les aider à s'évader un peu de leur quotidien difficile. Ces enfants demandent souvent d'aller à



Disneyland, de rencontrer des personnalités du sport ou de la culture, d'assister à des festivals.

Pourquoi avez-vous choisi cette association caritative ?

À cause de la pandémie du Covid-19, les épreuves sont annulées. En tant que compétiteur, je ressens de la frustration. L'an passé, j'ai fait 70 km de mon côté en me lançant un défi. Les compétitions n'étant pas de retour en 2021, j'avais besoin d'un nouveau challenge en me lançant dans cet objectif de 113 km. Mais je voulais également donner du sens à ma course. J'ai découvert l'association Rêves sur Internet. Je n'ai pas cherché plus loin. En tant que père de famille, je suis sensible à l'enfance. J'ai été touché par les actions de Rêves. Il me semble logique d'aider les enfants hospitalisés via cette association et de participer à la réalisation de leurs rêves.

Comment pouvons-nous soutenir votre initiative et Rêves ?

Les personnes peuvent faire un don via le QR Code sur l'affiche de l'événement. Une cagnotte est également ouverte sur la plateforme Leetchi.

Propos recueillis par Corentin LE FLOCH.

Photo : Sébastien Le Large.

Cagnotte Leetchi : [Un défi pour rêve.](#)

Site de l'association Rêves : <https://www.reves.fr/>

L'itinéraire de Guillaume [ici.](#)

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)



- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)